部活のメンバー、流れ作業で借り

てきたイスを運んでいます。

卒業式に向けて、準備万端で!



第 69号 校長 久高利美子

出を頑張っている生徒会執行部のみなさん、みんなの気持ちでいるみなさん、そして花のアーチなど最高の卒業式にと演を監晴さん・砂川玲二さん、借りてきたパイプ椅子を運ぶ男堂盛晴さん・砂川玲二さん、借りてきたパイプ椅子を運ぶ男堂盛晴さん・砂川玲二さん、借りてきたパイプ椅子を運ぶ男堂盛晴さん、砂川玲二さん、借りてきたパイプ椅子を運ぶ男堂の最後の仕上げを頑張っている美術部のみなさん、 三保子には部活のメンバーで校歌歌い隊となって歌の練習に励んでいるみなさん、そして花のアーチなど最高の卒業式にと演が頑張っている生徒会執行部のみなさん、みんなの気持ちが頑張っている生徒会執行部のみなさん、みんなの気持ちが頑張っている生徒会執行部のみなさん、みんなの気持ちが頑張っている生徒会執行部のみなさん、みんなの気持ちが頑張っている生徒会執行部のみなさん、みんなの気持ちが頑張っている生徒会執行部のみなさん、みんなの気持ちが頑張っている生徒会執行部のみなさん、みんなの気持ちが頑張っている生徒会執行部のみなさん、みんなの気持ちができることをと、1・2年生

ます。 敵な卒業式になることと思いがとてもうれしいですね。素



の写真です)の写真です)の写真です)



重点目標:「きき合い つなぎ合い 支え合う」『不退転』:信念を持ち、何事にも屈しないこと